
Schachbezirk 1 – Nordhessen im Hessischen Schachverband e.V. 
 
Protokoll der Sitzung des Erweiterten Vorstandes am 07.01.2015 
 
Ort:      Seglergaststätte, Fuldaaue 9, 34123 Kassel 
Zeit:    19:30 – 21:00 Uhr 
Versammlungsleiter:  Klaus Powalla, 1. Vorsitzender 
Protokollant:  Joachim Müller, Schriftführer 
Teilnehmer:   siehe Anwesenheitsliste 
 
 
TOP 1  Eröffnung , Begrüßung und Feststellung der Stimmberechtigung 
 
Der 1. Vorsitzende SF Powalla begrüßt die Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit fest. 
 
 
TOP 2 und 3  Etatplan 2015 und Beitragserhöhung 2016 
 
Schatzmeister SF Hübenthal erklärt , dass der Gewinn 2014 etwa 120 € beträgt (vgl. Anlage 1). 
Die „überschüssigen“ Einnahmen wurden zum großen Teil im Jugendbereich eingesetzt; hier 
wurde die Bezirksjugendmeisterschaft von 2015 vorgezogen. 
 
Er wird auf dem Bezirkstag die Erhöhung des Bezirksbeitrages um 30 Cent auf 3,30 € beantra-
gen. 
 
 
TOP 4  Kauf von Spielmaterial 
 
Aufgrund der finanziellen Lage zum einen, der geringen Zahl ausgerichteter Turniere zum ande-
ren besteht zurzeit keine Notwendigkeit einer Investition. 
 
 
TOP 5  Anstehende Neuwahlen 
 
Die anwesenden Vorstandsmitglieder erklären ihre grundsätzliche Bereitschaft, ihre Ämter wei-
ter auszuüben. 
 
 
TOP 6  Sonstiges 
 
Sf Hübenthal merkt an, dass zwar in den Mitgliedsverein mehr Turniere zur Auswertung ge-
bracht wurden, die Zahl der Mannschaften im Spielbetrieb aber weiter sinkt. 
 
SF Powalla bemängelt in diesem Zusammenhang ein heute oft fehlendes soziales Engagement; 
viele Menschen suchten nur noch ihr eigenes Vergnügen und seien seltener bereit, sich für an-
dere einzusetzen. 
 
           … 
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SF Engel berichtet vom Interesse des Betreibers einer Käsehütte auf dem Kasseler Weih-
nachtsmarkt in diesem Jahr ein Turnier anzubieten. Der Kasseler SK würde hier das erforderli-
che Material zur Verfügung stellen. 
 
Der Vorstand beschließt mit 4 Ja-Stimmen eine Rückerstattung von 25 € an SF Schmieder. Diese 
Protestgebühr hatte ihm der Turnierausschuss zuerkannt, obwohl aus organisatorischen bzw. 
praktischen Gründen dem Protest nicht stattgegeben werden konnte. Der damalige Vorstand 
überstimmte den Beschluss. 
 
 
 
 
 
 
 
Versammlungsleiter    Protokollführer 
Klaus Powalla    Joachim Müller 


